



Querétaro será sede del Serial de Duatlones de Ciudades Capitales

La competencia se desarrollará el 28 de mayo en el parque Bicentenario y será la primera de tres fechas que se realizarán en el país

800

Pesos es el costo de la inscripción individual, que se podrá realizar hasta el 25 de mayo.

2

Categorías tendrá el duatlón que se realizará en Querétaro: distancia sprint y distancia corta.

© **Mónica Gordillo**

Autoridades municipales informaron que Querétaro será una de las tres sedes del Serial de Duatlones de Ciudades Capitales, junto con Mérida y Chihuahua.

El presidente municipal de Querétaro, Luis Bernardo Nava Guerrero, subrayó que el objetivo de dicha competencia, que se efectuará por primera vez en el país, es promover el deporte, el turismo y reactivar la economía local. Enfatizó que el duatlón cuenta con el aval de la Federación Mexicana de Triatlón.

El edil precisó que la primera etapa del serial se realizará en Querétaro el 28 de mayo, con la participación prevista de 800 atletas de todo el país; mientras que la segunda se realizará el 23 de julio en Chihuahua y, la tercera, el 17 de septiembre, en Mérida.

“Estamos convencidos de que el amor al deporte se debe inculcar desde muy pequeños y, en la capital, lo hacemos a través de academias deportivas (...) los interbarrios de fútbol y facilitando las unidades deportivas municipales para niñas, niños y adolescentes. Y lo hacemos también para los profesionistas adultos, para los profesionales y amateurs que les gusta la actividad deportiva de alto rendimiento”, apuntó.

En Querétaro, el duatlón se llevará a cabo en el parque Bicentenario y algunas vialidades aledañas. También se precisó que, por cada sede, la inscripción tendrá un costo de 800 pesos individual y de mil 200 para relevos.

Por su parte, la titular de la Secretaría de Turismo, Alejandra Iturbe Rosas, indicó que estiman que la competencia deje una derrama económica en la ciudad de 7.6 millones de pesos.

Las autoridades explicaron que en Querétaro las inscripciones cierran el 25 de mayo y detallaron que en la categoría distancia sprint el recorrido será de cinco kilómetros de carrera, 20 de rodada ciclista y 2.5 de carrera; mientras que, para la categoría distancia corta, se consideran cinco kilómetros de carrera, 30 de rodada ciclista y cinco de carrera.

